



¡No hubo PRIMOR! Senadores del PRI votaron EN CONTRA de reforma a la Guardia Nacional

Después de que el senador de Morena, Adán Augusto López, asegurara que el grupo parlamentario del PRI iba a votar a favor de la reforma a la Guardia Nacional, el legislador y



dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, destacó que su partido no apoyó la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En redes sociales, 'Alito' presumió que el PRI rechazó la iniciativa tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados: "Esta es una reforma que no va a resolver los temas de seguridad y nosotros seguiremos luchando por cumplirle a las y los mexicanos (...) Nosotros cumplimos con el pueblo de México. Las 15 senadoras y senadores del PRI votamos en contra, y las 37 diputadas y diputados federales en la Cámara Baja también votamos en contra".

<https://tinyurl.com/ya7zh33w>